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「それでこそロータリー」
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2016年５月18日　第１５３７回　夜間例会

名鉄グランドホテル

司　　会　　会場委員会委員長　魚 住 尚 三

会　長　太 田 吉 宣会 長 挨 拶

青少年奉仕月間

『今一度、４つのテスト』
皆様今晩は。本日の夜間例会

は、若いゲストの方たちがいらっ
しゃいました。先回の例会時にも
お話し致しましたが、地元北名古

屋市、愛知県でご活躍されています将来有望な
若手経営者の方たちをお迎えいたしておりま
す。我が尾張中央ロータリークラブのメンバー
や、例会の雰囲気を味わっていただき、近い将
来私共のクラブを支えていただきたいと思う若
い方々を招待いたしております。是非、今夜は
ごゆっくりと私共のメンバーとご歓談いただき
たいと思います。

さて、最近、私の仕事に関連する車業界の問
題が、新聞紙上を賑わしております。三菱自動
車の燃費データ不正問題です。三菱自動車と言
えば、数年前の再三に亘るリコール隠しもあ
り、「またか！」という感じを持たれたと同時に
もうこの会社は、再生できないなと思った方も
少なくないのではないかと思います。マスコミ

が言う「企業体質が悪い」と一言では、語れな
い問題が、その会社にはあったのではないかと
思います。「人のフリ見て我がフリ直せ」と言い
ますが、『自分の会社は、大丈夫だろうか？』と
今一度見つめ直すいい機会だとも思いました。

しかし、先週末には、なんと、日産自動車
が、その三菱自動車と資本業務提携をするとい
うニュースが飛び込みました。ゴーンさんが今
流行り言葉の「ウィンウィン」という言葉を使
い、双方にとってより良い提携だと言っていま
したが、果たしてそうでしょうか？提携発表よ
りも前にやるべきことがあったのではないかと
思います。この不正問題の実態を明らかにし、
所有者や、サプライヤーなど自動車生産に関わ
る人たちに対しての補償の問題など多くの課題
があると思いますが、両経営トップが、にっこ
り笑って会見をした映像は、何とも不思議な感
じに思えたのは私だけじゃないと思います。そ
して、こんなに早く提携が纏まるのは、アン

次回のお知らせ　　（６月８日）

卓　話
「介護保険と有料老人ホーム」

卓話者／黒野明彦君

場所／名鉄グランドホテル

（1540回）

本日のお知らせ　　（６月１日）

第12回定例理事会（11:30～）
今月のお祝い

クラブ・フォーラム
担当／会長、幹事、会場委員会

場所／ＣＢＣ自動車学校

（1539回）
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１．地区ロータリー研究会開催について。
　　日時／６月16日　ＰＭ３:30より
　　出席対象者:中村会長エレクト、松尾副幹

事、次期堀尾職業奉仕委員長
　　出席、宜しくお願い致します。
２．先日５月15日に開催されました青少年奉仕

委員長会議ついて。
　　後程、大野東秀委員長から報告して頂きま

すので宜しくお願い致します。
３．次回の例会ご案内について。
　　次回は例会変更となっております。
　　2016年５月29日㈰ＡＭ９:00 ～ 10:00まで

ゴミゼロ運動参加となっております。出席
宜しくお願い致します。

〇青少年奉仕委員会　大野委員長
〇次年度幹事　松尾晋吉君
　年度計画について
〇次年度会長　中村隆文君
　世界大会について

【懇親会】
　乾杯の音頭　西村パスト会長
　ゲスト挨拶　安藤様、阿部様

委員長　今 村 康 宏出 席 報 告

冨田君　安藤さん阿部さん、ようこそおいで下

さいました。

松浦君　阿部さん安藤さん、ようこそロータ

リークラブへ。ウェルカムです。

鈴村興左衛門様　例会いつもお世話になります。	

鈴木君　安藤さん阿部さん、ようこそいらっ

しゃいました。	 	 	

大野（東）君　法務多忙

片山君　例会欠席のお詫び

竹本君　欠席のお詫び	

魚住君　本日は阿部さん、安藤さん、クラブ例

会にようこそ。楽しんで下さい。

西村君　結婚記念日の祝福を頂いた喜び。

黒野君　急に暑くなりましたね。健康に注意です。

委員長　黒 野 明 彦ニコボックス

第1537回
会員数：31名	出席数：26名	出席率：100.0％
前々回第1535回　修正出席率：93.0％
メーキャップ　沖野君、熊澤君

幹　事　鈴 木 雅 貴幹 事 報 告

委 員 会 報 告 

《 第1537例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

10名
34,000円

1,378,000円

平成28年6月のお祝い
☆誕生日祝福
５日 辻　光範君　　８日 黒野明彦君

☆会員夫人誕生日祝福
１日 松岡月美さん　５日 安田貞子さん
15日 片山友子さん　30日 野田弘子さん

ダーグラウンドで、したたかな戦略を描いてい
たゴーンさんの経営術なのかと感心しました。

また、先週末は大会社が、決算報告発表を行
い、トヨタ自動車社長は、今年に入り、『潮目
が変わった』と言い為替のせいか来年度の営業
利益は、40パーセント下落すると言っており
ました。ここ最近の日本は、先程の歴史のある
自動車会社や、家電メーカーが、不正やかじ取
りを間違いライバル企業の傘下に入らざるおえ
なかったり、ＴＶでお馴染みのカリスマ経営者
が、その手腕を発揮できなくて、退場していく
など産業界全体が、何か経営の潮目が変わった
のじゃないかと思います。

いつもこういう事件やトピックスを見るたび、
聞くたび思い起こす言葉があります。そうです。
ロータリーの理念である４つのテストです。

１.真実かどうか
２.みんなに公平か
３.好意と友情を深めるか
４.みんなのためになるかどうか
今一度、自分に照らして行動したいものです。

ゲスト挨拶
安藤廣忠様

ゲスト挨拶
阿部英幸様
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